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Бассейн Российского Олимпийского Центра «Озеро Круглое»

ДО РЕКОНСТРУКЦИИ

Российский Олимпийский Центр «Озеро Круглое». 
Главный спортивный бассейн страны, предназначенный исключительно для тренировок национальных сборных команд по плаванию. 

Бассейн построен в 1979 году. Эксплуатировался без капитального ремонта более двадцати лет. Произошел полный износ оборудования, бассейн перестал соответствовать строгим требованиям, предъявляемым к современным  спортивным сооружениям.

Отсутствовала мембранная  гидроизоляция чаши. Износ плиточного покрытия достиг   100 %. 

Появились локальные протечки. 

Стальные трубопроводы, фильтры, теплообменники  за годы эксплуатации подверглись сильной коррозии.

Фильтровальное оборудование не обеспечивали требуемых режимов фильтрации. 

Система водообмена не соответствовала принятым в индустрии нормативам.

Отсутствовала автоматизация дозирования химических реагентов. 

Теплообменные аппараты для нагрева воды бассейна полностью вышли из строя. 

Насосные агрегаты имели низкую производительность. 

Вся система имела неоправданно высокую энергоёмкость.

Снижение комфорта в помещениях, аварийное состояние инженерных сетей, постоянное увеличение эксплуатационных затрат привели к решению о необходимости комплексной реконструкции бассейна.

Предстояла сложная и очень ответственная работа. 

Реконструкция должна была обеспечить российских  спортсменов современной тренировочной базой для подготовки к самым престижным соревнованиям, в том числе чемпионатам мира и олимпийским играм. 

Бассейн Российского Олимпийского Центра «Озеро Круглое»

 ПОСЛЕ РЕКОНСТРУКЦИИ

ВСТУПЛЕНИЕ 

Реконструированный бассейн Российского Олимпийского Центра «Озеро Круглое».

Реконструкцию бассейна в полном объеме  осуществила компания «Контек-Дон», много лет специализирующаяся в проектировании и строительстве бассейнов высокой сложности.

К спортивным бассейнам предъявляются специальные требования. Геометрические размеры, внутренняя отделка, разметка плавательных дорожек и система водоподготовки должны соответствовать стандартам, разработанным всемирной федерацией по проведению спортивных соревнований по плаванию - FINA (ФИНА).

Компания «Контек-Дон» подготовила проект реконструкции бассейна, включающий в себя разработку инженерных сетей, подбор оборудования водоподготовки, реконструкцию чаши бассейна и дизайн интерьера. 

Так выглядит готовый объект после проделанной работы.  

Просторный балкон-терраса расположен над чашей бассейна. Здесь находится единственная в стране ванна с гидропотоком для тренировок пловцов. Мощнейший гидропривод создает поток воды. Водонепроницаемое окно позволяет тренеру следить за техникой спортсмена в ходе тренировки. 

Изменён дизайн бассейна. Простой геометрический рисунок подчёркивает динамизм архитектуры здания. 

Расположенная вдоль стены скамейка для отдыха оборудована подогревом.  

На полу инновационное покрытие итальянской фирмы «Итал Гранит», обладающее противоскользящим и антибактериальным эффектом. Лучшие бассейны мира облицованы этим надёжным материалом.  

Бассейн вмещает 2000 куб метров воды. Размер чаши строго сертифицирован. Допустимая погрешность на пятидесятиметровую длину - плюс тридцать миллиметров. Для достижения такой точности строителями «Контек-Дон»  использовались лазерные измерительные приборы марки “HILTI”.

«Контек-Дон» построил бассейн переливного типа,  в котором 100% водообмен осуществляется через переливной желоб, расположенный по периметру чаши. 

Проведена полная реставрация чаши бассейна: выполнены новая гидроизоляция и облицовка специализированной плиткой “VITRA”, (Витра). Для её укладки использованы итальянские водостойкие смеси “KERAKOLL” (Керра Кол). 

Всего на объекте уложено более 3000 кв. м. керамической плитки.  

В бассейне можно проводить тренировки как на длинной, так и короткой воде. Для этого на дне установлены специальные подъемные щиты- перегородки. В случае необходимости они поднимаются,  деля чашу бассейна пополам. 

В бассейне установлены разделительные канаты фирмы “ASTRALL POOL” (Астрал Пул). Особая конструкция поплавков позволяет эффективно гасить волны, тем самым увеличивать спортсменам скорость.

Система электронного учета времени  всемирно известной  фирмы  «ALGE TIMING» является одной из самых совершенных технологий хронометража. 

Заново спроектирована, смонтирована и запущена система водоснабжения и водоподготовки. 

В качестве основного оборудования выбрана признанная во всём мире испанская фирма  “ASTRALL POOL” (Астрал пул). 

Бассейн переливного типа оснащён классической комбинированной системой водоподготовки с использованием механических песчаных напорных фильтров многослойной загрузки. 

Всего в технических помещениях смонтировано более 700 метров трубопроводов из ПВХ немецкой марки “REHAU” (рехау) с гарантией эксплуатации 50 лет.

Мощные насосные агрегаты  германской фирмы “VILLO” (Вило) эффективно обеспечивают водообмен бассейна. 

В целях энергосбережения впервые в России применена система плавного электронного регулирования производительности насосных агрегатов в зависимости от нагрузки бассейна.

Применены цифровые системы анализа и контроля химического состояния воды “ALLDOS” (Алдос).  Автоматика держит уровень свободного хлора и PH – баланса воды в автономном режиме.

Успешно выполнив сложную работу по реконструкции бассейна олимпийского класса, наша компания  подтвердила высокий статус лидера.

Большой опыт и высочайший профессионализм позволил компании «Контек-Дон»   реализовать этот масштабный проект.
	Scenario draft for the video about the swimming pool of the "Lake Krugloye" Russian Olympic Center

The swimming pool of the "Lake Krugloye" Russian Olympic Center

BEFORE RECONSTRUCTION

The "Lake Krugloye" Russian Olympic Center.

The country's main sports pool designed exclusively for trainings of the national swimming teams.

The pool was built in 1979. It has been operating for more than twenty years without any major repairs. So the equipment got completely deteriorated, and the pool did not correspond to the strict requirements for the modern sports facilities any more.

The pool bowl had no membrane insulation. The tiles got 100 per cent deteriorated.

There were some leaking spots.

The steel pipes, filters, heat exchangers – all got corroded very hard.

The filtering equipment did not provide the required filtration modes.

The water exchange system did not comply with the relevant norms.

There was no automatic proportioning system for the chemical reagents.

The heat exchangers for heating the water in the pool were completely out of order.

The pumping units had low capacity.

The entire system was characterized through unwarrantably high power consumption.

The deterioration of the comfort inside the pool, the emergency conditions of the engineering networks, and the constant growth of the operation costs resulted in the decision about a thorough overhaul of the pool.

There was a highly complicated and important work to be done.

The reconstruction was to provide the Russian sportsmen with a modern training center for their preparation for the most prestigious competitions, including the world championships and Olympic games.

The swimming pool of the "Lake Krugloye" Russian Olympic Center

AFTER RECONSTRUCTION

INTRODUCTION

The reconstructed pool of the "Lake Krugloye" Russian Olympic Center.

The reconstruction of the pool was fully performed by the "Kontek-Don" Company that has been specializing in design and construction of pools of high complexity for many years.

The sports pools are subject to special requirements. The geometrical dimensions, internal finishing, swimming lanes stripes and water conditioning system must comply with the standards provided by the International Swimming Sports Federation – FINA.

The "Kontek-Don" Company developed the project for the pool reconstruction, including engineering networks design, water conditioning equipment selection, the pool bowl renovation, and interior design.

This is how the pool looks after the reconstruction.

A spacious terrace balcony goes above the pool bowl. Here there is the country's unique bath with water stream for swimmers' trainings. A powerful water drive builds this water stream. The waterproof glass allows the coach to keep an eye on the sportsman's technique during the training.

The pool design has also been changed. A plain geometrical pattern emphasizes the architectural dynamism of the building.

The rest bench along the wall is equipped with a heating system.

The floor is covered with the innovative coating supplied by the "Ital Granite" Company. It provides antislip and antibacterial effect. The best pools all around the world are revetted with this reliable material.

The capacity of the pool is 2,000 cubic meters of water. The dimensions of the bowl are strictly certified. The admissible error for a fifty-meter length is plus thirty millimeters. To ensure that kind of precision, the builders of the "Kontek-Don" Company used the laser measuring devices of the "Hilti" Trademark.

The "Kontek-Don" Company built an overflow pool where water is 100 per cent exchanged through the overflow gutter located along the bowl perimeter.

The pool bowl has been completely renovated: it now has a new waterproofing system and is revetted with the special tiles of the "Vitra" Trademark. The tile paving was made with "Kerrakoll", a water resistant blend imported from Italy.

Totally, over 3,000 square meters of ceramic tiles were laid in the pool.

The pool provides opportunities for training both on long and short distances. The bottom is equipped with special automatically lifting partitions that divide the bowl in two parts when necessary.

The pool has the lanes dividing ropes supplied by the "Astral Pool" Company. The special design of the floaters allows efficient wave reduction, which helps sportsmen increase their speed.

The electronic timing system by the world's famous "Alge Timing" Company represents one of the most accurate chronometry technologies.

The water supplying and conditioning system has been re-designed, re-assembled and re-launched.

The "Astrall Pool" Company from Spain, a manufacturer that is well recognized all around the world, was chosen to be the supplier of the main equipment.

The overflow pool is equipped with a classical combined water conditioning system using mechanical sand pressure filters with multilayer loading.

Totally, over 700 meters of PVC pipes supplied by the "Rehau" Company from Germany were laid in the technical rooms. The guaranteed service period for these pipes is 50 years.

Powerful pumping units by the "Villo" Company, Germany, ensure efficient water exchange in the pool.

To provide power saving opportunities, this pool became the first in Russia ever to be equipped with a system for a smooth electronic control of the pumping units output depending on the actual load.

The water in the pool and its chemical condition are now analyzed with the digital systems of the "Alldos" Company. The system provides automatic control of the free chlorine and pH levels of the water.

By completing this kind of complicated work on reconstruction of a pool of the Olympic category so successfully, our company proved its high status of the leader in the industry.

Our rich experience and the highest proficiency allowed us to complete this large-scale project.


